寒いちいがし

延岡市立上南方小中学校だより 令和2年12月22日発行

【勤勉】【礼節】【鍛錬】

4

月

実り多い2学期でした!

~教室に数多くのゲストを迎えて!~

2学期も明後日で終了します。もう2学期が終わってしまうのかという感じですが、思いは人それぞれだと思います。前号では体育大会を結実の時と捉え、学校が一つにまとまる素晴らしさをお伝えしましたが今月も、右に載せた持久走、駅伝・ロードレース大会をはじめ、学校、教室に数多くのゲストをお迎えして、学習に取り組みました。

12月3日(木)は、しろやま支援学校と中学部1年生との交流会でした。コロナ禍でお互いの移動が制限される中でのリモート交流会でしたが、これまでの交流の歴史が両校の距離を縮め、ダンスの披露やクイズでのやり取りを通して、リモートでも大いに盛り上がりました。また、7日(月)は、ふるさと教育推進事業「子どもたちに伝えたいこと」が、小学部5年生を対象に行われました。延岡市観光協会代表理事の谷平興二様を講師にお迎えして、「延岡市に100万人の観光客を~ネバー・ギブ・アップ~」をテーマに延岡市の魅力や延岡花物語を開催するまでの努力や苦労を熱く語っていただきました。さらに、9日(水)は、元」リーガーの大久保哲哉様を夢先生としてリモ

ートでお迎えし、中学部 2年生へ向けて、継続す ることの大切さを教えて いただきました。

まだまだたくさんあり ます。子どもたちにとっ



て、実り多い2学期になったと思っています。

テーマ学習発表会!

~さすが3年生、堂々の発表でした!~

12月16日(水)は、中学部3年生によるテーマ学習発表会でした。各自が疑問に思ったことを、総合的な学習の時間に調べ、ポスターにまとめて発表するポスターセッションの形式で行われました。発表時間3分、質疑応答2分という限られた時間の中、調べたことを要領よく発表し、質問にも的確に答えていまし

た。さすが3年生です。 プレゼン力といわれる この発表力、これから ますます必要となって くる力です。



一生懸命な走りに感動!

~持久走、駅伝・ロードレース大会無事終了!~

12月18日(金)に、小学部では持久走大会、中学部では駅伝・ロードレース大会が行われました。小学部では自己新記録の続出、中学部ではゴールになだれ込む姿も見られ、苦しくても最後まであきらめない子どもたちの懸命な走りに大変感動しました。

この日のために、小学部では体育の授業や業間のランランタイム、中学部では保健体育の授業を中心に練

習を積み重ねてきました。 自分のペースを守りなが らも、限界にチャレンジ してきたのです。その成 果が十分発揮された大会 となりました。



バスの乗り方教室!! ~小学部3年生、路線バスを学ぶ!~

12月17日(木)に、3年生を対象にしたバスの乗り方教室が行われました。子どもたちは、乗車前に路線バスを目の前にして、バス停の時刻表の見方や様々なバスの表示について学びました。また、車椅子で乗車するためのスロープが出てくる様子なども見学することができました。このスロープを初めて見る子どもたちもたくさんいて歓声があがっていました。

その後、一人一人整理券を 取って乗車し、見学地の消 防署へ向かいました。この 様子が、12月19日(土) の夕刊デーリーで紹介され ています。



【1月の主な行事】

1/7(木)・・・・・・3学期始業式

13(水)、14(木)・・・・(中) 実力テスト〔2、3年〕

14(木)・・・・・(小)竹馬タイム開始

15(金)・・・・・・・はぐくみ・いじめアンケート

20(水) · · · · · · (小) C R T 検査

21(木)~25(月)···(中)県立推薦入学願書受付

22(金)・・・・・・・・・・・給食感謝集会

27(水)·····(中)私立入試

29(金)······ALT訪問

